Résumeé

Une étude numérique , d’un écoulement turbulent incompressible bidimensionnel
d’air traversant une conduite de section rectangulaire munie des chicanes poreuses
transversales ,est entreprise ; en utilisant le mailleur Gambit et le code de calcul Fluent. Les
équations gouvernantes, basées sur le modeéle k — ¢ utilisé pour modéliser la turbulence, sont
résolues par la méthode des volumes finis a l’aide de I’algorithme SIMPLE. Les profils et les
champs de la vitesse axiale, ainsi que les profils et la distribution du nombre de Nusselt dans
le conduit ont été obtenus pour toute la géométrie considérée et pour différentes sections

choisies, a savoir, en amont, en aval et entre les deux chicanes planes.

Abstract

A numerical study of a two-dimensional incompressible turbulent flow of air
through a pipe of rectangular section fins fitted transverse baffles porous is now in
the mesh using Gambit and Fluent computer code. The governing equations based
on model k-e¢ used to model the turbulence, are solved by the finite volume method
using the algorithm SIMPLE. Profiles and fields of axial velocity, and profiles and
the distribution Nusselt number in the leads have been obtained for any geometry
considered and selected for different sections, namely, upstream, downstream and

between the two flat fins.
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